

Unser Förderverein - So fing alles an ...

Am 23. Juni 2015 trafen sich nach langer Vorbereitung 50 interessierte Freunde der Realschule Bissingen in unserer Mensa. Geladen wurde zur Gründung eines Fördervereins der RSB. Gekommen waren vor allem Lehrkräfte, Elternvertreter, ehemalige Schüler, Lehrer und unser früherer Schulleiter Gerhard Granacher. Hans-Uwe Klaiber und Falko Peschel als Vertreter unserer Bildungspartner DÜRR SYSTEMS und BOSCH, sowie der frühere erste Bürgermeister Kurt Leibbrandt. Ferner Rudolf Eichert, der frühere Kämmerer der Stadt Bietigheim-Bissingen und mit Alois Sterr ein Förderer der RSB.

Ein Team unseres Elternbeirats sorgte für einen kulinarisch guten Empfang und unser Chor verstärkte mit dem Song „Happy“ die gute Laune. Nicht zuletzt deshalb einigten sich die Anwesenden schnell auf eine Satzung für den neu zu gründenden Verein.

Die Wahl des Vorstands leitete Bernd Klein (stellvertretender Elternbeiratsvorsitzender).

Gewählt wurden:

1. Vorsitzender Michael Fißler

2. Vorsitzender Frank Hofmeister

Schatzmeister Ralph Kullmann

Schriftführer Ulrich Gschwender

Mit im Vorstand des Fördervereins ist auch der Schulleiter der RSB Hanspeter Diehl.



Der Vorstand des Fördervereins der Realschule Bissingen: Ulrich Gschwender, Frank Hofmeister, Ralph Kullmann, Michael Fißler, Hanspeter Diehl (v.l.)



Die Initiativgruppe mit dem Vorstand

Seit Gründung des Fördervereines , haben es sich die Vorstände und die Initiativgruppe zur Aufgabe gemacht, Mittel zu beschaffen um die Arbeit der Schule ideell und finanziell zu unterstützen um so den Schulalltag angenehmer und interessanter zu gestalten.

Notwendige Anschaffungen, Projekte im Freizeit-, Sport- und Ganztage, die nicht vom Schulträger übernommen werden können, werden unterstützt. Darüber hinaus tritt der Förderverein schnell und unbürokratisch dort ein, wo Eltern keine ausreichenden Geldmittel zur Verfügung stehen, damit alle Schüler an gemeinsamen Schulfahrten und Ausflügen teilnehmen können.

Diese Gelder werden durch die Jahresbeiträge, durch Spenden und aus Erlösen verschiedener Veranstaltungen, wie zum Beispiel dem alljährlichen Weihnachtsplätzchenverkauf anlässlich der Adventsausstellung von Blumen Vahldiek.



Des Weiteren werden seit 2016 zum Ende des Schuljahres Schülerinnen und Schüler die sich besonders sozial engagiert haben mit dem **“Sozialpreis der RSB“** ausgezeichnet. Dieser Preis wird unter anderem auch vom Förderverein und anonymen Spendern finanziert.



Michael Fißler, 1. Vorsitzender des Fördervereins der RSB, ließ sich nicht nehmen, den hoch dotierten Sozialpreis „für besonderes Engagement“ bei der Abschlussfeier 2016 Phillip persönlich zu überreichen.

Für diese Aufgaben brauchen wir Ihre Hilfe !

Mit den Mitgliedsbeiträgen und Ihren Spenden können wir auch zukünftig unsere Schule unterstützen. Wir freuen uns über jeden Euro, gerne auch über höhere Spenden. Auf Wunsch stellen wir Ihnen auch eine Spendenbescheinigung aus.

Helfen Sie jetzt mit:

Das Anmeldeformular finden Sie anbei.

Vielen Dank und noch viel Spaß auf unserer Seite!